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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 

06/08/15 

 

Às oito horas e trinta minutos do dia seis de agosto de dois mil e quinze, reuniram-se nas 

dependências da REVEN-05, situada na Rua Hassib Mofarrej, 91 o Conselho Deliberativo da 

ARCO/SPM para reunião ordinária.  

Estão presentes os Conselheiros:  

José Expedito Camilo do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), Eliezer da Silva Alves (CDD 

Veleiros), Maria Jesuita da Silva Breda (GESAU), Mizael Aristides dos Santos (CTO Centro), 

Carlos Alberto Oliveira Rocha (CDD Poá), Vicente Manoel dos Santos (GEREN), Julio Paulino 

(CDD Francisco Morato), Rogério Dias Sabino (CEE Água Branca), Karina Alves Henrique 

(GETER), Laerte de Aguiar (CDD São Bernardo do Campo), Joaquim Eliton Delmondes 

Osório (SEC. MEDICINA ENG. SEG. TRA / GESAU), Luigi Carlo Perrone, GTURN CTC Mooca, e 

o Dir. Financeiro da ARCO, Sr. Valdenir Sant´anna e Mizael Cassimiro da Silva Dir. 

Institucional. 

 

Iniciando a reunião, o Presidente deste conselho, Sr. José Expedito Camilo do Nascimento, 

agradece a presença de todos e passa a vez para o Diretor Financeiro da ARCO/SPM, que 

compareceu para mostrar os balanços dos últimos eventos realizados. 

O Vicente Manoel aproveita pra dizer que a ARCO precisa fazer uma campanha nas 

unidades e informando dos atuais eventos que a ARCO tem oferecido e aproveitar pra ouvir 

os associados da base com suas sugestões. 

O Joaquim Eliton perguntou se a Direção da Arco já está pensando em alguma ação para 

reter os novos funcionários que a empresa pretende contratar nos próximos concursos. 
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O Sant´anna informou que tem a disponibilidade de visitar as unidades, mas que não tem 

acesso fácil em todas as unidades, mas que se o conselheiro ou a unidade pedir, ele irá com 

certeza na unidade que assim solicitar. 

Agradeceu a indicação de convênio com o Solar das Andorinhas que o conselheiro Vicente 

indicou e que deu tão certo que já está programado o evento do dia dos pais no local. 

O Sant´anna disse também que a Diretoria da Arco tem se reunido com a Direção dos 

Correios e já está tentando alguma coisa neste sentido. 

Apresentou o Dir. Institucional da ARCO, Mizael Cassemiro da Silva, que também 

compareceu na reunião e falou algumas palavras em agradecimento a este conselho e 

informou da luta da atual gestão da ARCO em manter um dialogo com todos os órgãos da 

ARCO e que é algo nunca visto em outras gestões. 

O Conselheiro Mizael pediu para ARCO tentar fazer algum vídeo apresentando a arco, com 

fotos e tentar mandar isso para as unidades. 

Foi apresentado também pelo Sant´anna o evento do dia dos pais que ocorrerá no próximo 

dia 30/08/15 e já aproveitou para dizer que o sucesso foi tanto que já se encerraram as 

inscrições. 

 

José Expedito Camilo do Nascimento    Laerte de Aguiar 

Presidente       Vice-Presidente 

 

 

Karina Alves Henrique       Eliezer da Silva Alves 

Conselheira       Conselheiro 
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Rogério Dias Sabino                      Júlio Paulino 

Conselheiro           Conselheiro 

 

 

Luigi Carlo Perrone      Maria Jesuita da Silva Breda 

Conselheiro       Conselheira 

 

 

Carlos Alberto Oliveira Rocha    Mizael Aristides dos Santos 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

Vicente Manoel dos Santos    Joaquim Eliton Delmondes Osório 

Conselheiro        Conselheiro 

           

 

Waldomiro Freitas da Silva  

Conselheiro        

 

 


